

# Milla Blaschke triumphiert

Tennis: Ulderup-Turnier des TC Dielingen begeistert den Nachwuchs

Von Ingo Notz

**DIELINGEN • Glückliche Gewinner, aber überschaubare Teilnehmerzahlen: Die 27. Auflage des traditionellen Tennis-Ulderup-Turniers des TC Dielingen ist mit den Klassen der jüngsten Kinder zugehend gegangen.**

Beim Red-Cup der U8-Jährigen, in dem sowohl Mädchen als auch Jungen antreten durften, waren gerade einmal drei Nachwuchshoffnungen am Start – der Minusrekord aller ausgespielten Klassen an beiden Wochenenden. Positive Randnotiz: Immerhin waren es Talente aus dem Altkreis Lübbecke, die sich zu einer Teilnahme entschlossen hatten – nachdem am ersten Turnierteil vor allem die niedersächsischen Schlägerartisten das Geschehen geprägt hatten. Gespielt wurde über zwei Gewinnssätze im Champions-Tie-Break-Modus, wobei ein Satz erst mit dem Erreichen des 15. Punktes (bei zwei Punkten Vorsprung) beendet wurde. Mit Tim Schulte und Tim Zyla waren zwei Talente des TC Dielingen am Start, das Feld kompletierte Tristan Spilker vom Lübbecker Tennisclub. Den Turniersieg sicherte sich Tim Schulte mit zwei Siegen. Spannend war das Duell gegen den ebenfalls im anderen Spiel gegen Spilker erfolgreichen Ben Zyla um den Gesamtsieg: Hier setzte sich Schulte denkbar knapp mit 9:7 im dritten Satz durch.

Im Orange-Cup der bis zu neun jährigen Kinder hatten vier Talente gemeldet. Auch hier wurde daher im Ranglistensystem gespielt. Den besten Eindruck hinterließ dabei Silas Menzel vom TV Lohne, der in seinen drei Partien keinen Satz abgeben musste. Zweiter wurde Marlon Bosnjak vom TC Herford, der Hendrik Fronda vom SV 30 Bergheim aus dem Kreis Höxter auf den dritten Platz verwies. Vierter wurde Luke Büscher (Bünde).

Das Turnier der Zehnjährigen wurde getrennt nach Mädchen und Jungen ausgetragen. Bei den Mädchen setzte sich Milla Blaschke vom TV Espelkamp-Mittwald vor Melissa Fronda vom SV Bergheim durch. Blaschke gewann alle drei Partien und blieb dabei auch ohne Satz-



Die Teilnehmer des Ulderup-Turniers freuten sich über ihre errungenen Preise.

verlust und leistete sich auch nur zwölf Minusspiele in sechs gespielten Durchgängen, die sie übrigens alle mit 6:2 für sich entscheiden konnte. Hinter Blaschke landete Fronda auf dem Silberplatz, Bronze ging an Elina Maschmeyer vom TC Bad Essen. Für Lara Wiedenhöft aus Bad Oeynhausen blieb nur der vierte und letzte Platz.

Bei den Jungen dieser Altersklasse gab es ebenfalls ein Vierer-Feld. Mit Leon Dünneemann hatte auch der Turnierausrichter ein Eisen im Feuer – das wurde dann aber zweimal geschlagen. Für den Dielinger bedeutete dafür der 6:4, 6:2-Sieg gegen Maurice Möhle vom TC Rödinghausen immerhin noch Platz drei. Ohne Satzgewinn blieb er gegen den Turniersieger Dominik Koschel aus Bad Essen, der mit drei 2:0-Siegen unangefochten die Nummer eins war, und den Zweitplatzier-

ten Alexander Hünefeld (ebenfalls aus Bad Essen).

Wie schon in der Vorwoche, so wurde auch der zweite Teil des Ulderup-Turniers in bewährter Manier von Manfred Wulf und Dieter Mattlage geleitet. Trotz der überschaubaren Teilnehmerzahlen fiel das Fazit von Dieter Mattlage durchaus positiv aus: »Die Beteiligung war ja nicht schlecht im Vergleich zum Vorjahr. NRW ist natürlich mitten in den Ferien. Aber das neue System mit den zwei Wochenenden sorgt für eine entspanntere Abwicklung, das werden wir auf jeden Fall beibehalten.« Eine Neuerung für die Turnieraussage 2018 steht auch schon fest: »Im nächsten Jahr werden wir das Turnier aufwerten und DTB-Ranglistenpunkte vergeben«, kündigte Dieter Mattlage an – und freut sich auf glückliche Gewinner 2018.



Zweiter Platz bei seinem Heimturnier: Ben Zyla vom TC Dielingen.